

Leserbrief

Sonnenlust im Haus Elisabeth

Die Sonne strahlt vom wolkenlosen Himmel. Das Thermometer klettert über 30-Grad-Marke. Perfekte Bedingungen für eine willkommene Abkühlung am Pool. In den heißen Sommermonaten verwandelt sich die Grünanlage vor dem Haus Elisabeth im Burghof zu einem Gemeinschaftspool, der für Erholung und Abkühlung sorgt.

Unsere Bewohnenden nutzen die Gelegenheit, sich im kühlen Nass zu entspannen. Dazu ein kühles Getränk mit Minze, Limetten oder ein leckeres Eis. Gerade an diesen heißen Tagen ist der Pool ein Segen, so Frau Moebius, die es so richtig genießt, mit ihren Füßen im kühlen Nass zu plantschen.

Die Atmosphäre am Becken ist entspannt. Einige andere Bewohnende lassen es sich einfach nur gut gehen. Entspannen bei der Musik, die sanft im Hintergrund läuft, oder lassen sich einfach nur einige Spritzer Wasser über ihre Arme und Beine laufen.

Sven Rudloff,
Ergotherapeut
im Haus Elisabeth

Volksstimme SBK vom 04.07.2025